



Le Rassemblement Citoyen

Construisons Nous-même Demain!

- Le 24 mars 2012, le Rassemblement Citoyen tiendra sa première Convention nationale.
- Vous êtes chaleureusement conviés à la Cartoucherie de Vincennes à venir assister à la naissance d'un rassemblement politique d'un genre nouveau, impulsé par Corinne Lepage, qui intègre une parité entre la société civile et les politiques. Vous trouverez ci-joint l'appel pour nous rejoindre et participer à cette grande manifestation citoyenne.
- Pourquoi lancer un rassemblement politique à une période où la politique traverse une telle crise de confiance ? Car la politique et la société civile doivent renouer. Le rôle du citoyen et sa capacité à devenir acteur de son destin sont au centre de tous les débats, ne serait-ce qu'en raison des efforts qui nous sont demandés et qui sont indispensables pour sortir de l'impasse dans laquelle nous sommes enfermés. Nous avons le devoir de réussir.
- Nous n'avons pas d'autres choix que d'unir nos forces pour faire réussir la France, dès à présent, mais aussi l'Europe. Notre pays, au sein d'un monde globalisé, se doit de parvenir à bénéficier de ses atouts qui sont immenses, et d'être le pionnier en matière de changement.

La société civile est en mouvement et en avance. Ecoutez-la !

- Le 24 mars, participeront à nos tables rondes des acteurs du changement, des présidents d'associations, des anciens ministres, des chefs d'entreprises, des élus locaux et nationaux, des artistes, des universitaires et des éco-citoyens engagés sur le terrain.
- Ces acteurs du monde d'aujourd'hui et de demain montreront tous les acquis dans les domaines de l'économie, du social, de l'idéal républicain, d'une Europe des citoyens qui se construit.

**Le 24 mars, venez nombreux, faire entendre votre voix,
reprendre en main votre destin et construire avec nous le monde de demain.**

La Cartoucherie de 10 heures à 18 heures
Route du Champ de manœuvre, 75012 Paris
(un service de bus sera prévu)



Le Rassemblement Citoyen

Construisons Nous-même Demain!

Le 24 mars : construisons nous-mêmes demain !

- Il est vital de rompre avec les vieilles logiques politiques.
Ceci passe par la création d'un rassemblement citoyen et politique d'un genre nouveau, un mouvement qui intègre dans ses rangs la société civile et coopère enfin avec elle.
- Le temps est venu de mettre la lumière sur le pouvoir qui est le nôtre.
Quelle que soit notre génération, notre situation sociale, quelles que soient nos origines, participons aux décisions qui conditionnent notre avenir. Reprenons notre destin en main !
- Le temps est venu de redonner du sens au vivre ensemble.
Ce mouvement entend créer une synergie de personnes de disciplines, de milieux et d'horizons différents. Il veut s'appuyer sur des acteurs du terrain, qui expérimentent déjà le monde de demain à travers leurs initiatives individuelles. Entrepreneurs, industriels, agriculteurs, architectes, éducateurs, médecins, artisans, designers, artistes, spécialistes des NTIC... bon nombre d'entre vous n'avez pas attendu les politiques pour explorer une nouvelle voie, pour associer l'économie à l'écologie, pour réinventer la prospérité et la partager, ou expérimenter le pouvoir citoyen !
- Le temps est venu de libérer cette société solidaire que nous voyons émerger.
 - L'éthique économique est déjà bien vivante : dans les entreprises de l'économie sociale et solidaire, dans les organisations socialement responsables, dans les PME, l'artisanat...
 - L'innovation technologique, écologique et sanitaire est présente : dans nos universités, dans les entreprises agissant sur les marchés émergeants, sur nos territoires et jusque dans nos maisons.
 - La prospérité est à portée de main grâce à l'industrie circulaire qui recycle à l'infini.
 - La solidarité citoyenne se propage dans les associations, dans nos villages et dans nos quartiers...
 - Les modes de consommation collaboratifs se multiplient (covoiturage, cotravailler, autopartager...). Nous affirmons que le pouvoir redistribué est possible. La seule « invention » politique que le pays attend est simple : vous entendre, comprendre vos vies au quotidien et valoriser ces expériences qui nous guideront vers un avenir différent qui fonctionne !
- Le temps est venu de rompre avec les conservatismes. Plus personne ne croit au bienfondé des clivages « gauche, droite, centre ». La génération Internet ne réfléchit plus en terme de socialisme ou de capitalisme mais dans la capacité à coopérer. Nous, rassemblement citoyen, faisons le choix de parier sur l'intelligence collective, dans le respect des diversités. C'est pour cela, aussi que bon nombre d'entre nous, démocrates, avons soutenu le candidat Hollande dans un souci de cohérence vis à vis de nos valeurs. Néanmoins, nous devons peser intelligemment sur ce quinquennat ! Alors, imaginons, créons, construisons, partageons. **Existons !**

Toutes nos voix rassemblées ne seront qu'une voix, faisons-nous entendre le 24 Mars prochain !

Nous en serons les pionniers. Et vous ?